

Medienmitteilung der Basellandschaftlichen Kantonalbank

Änderung in der Geschäftsleitung

Liestal, 30. Mai 2018

Simon Leumann, Geschäftsbereichsleiter IT & Services, hat sich entschieden, aus der Geschäftsleitung auszutreten. Seine Nachfolge und das Datum seines Rücktritts werden zu gegebener Zeit kommuniziert.

Simon Leumann (42) hat sich entschieden, aus der Geschäftsleitung auszutreten, um mehr qualitative Zeit mit seiner Familie verbringen zu können. Er ist seit 2013 Mitglied der Geschäftsleitung und seit 2004 bei der BLKB tätig. Unter seiner Führung hat der Geschäftsbereich IT & Services wichtige Voraussetzungen für die Zukunft der Bank geschaffen. So verantworteten er und sein Team die erfolgreiche Einführung des Kernbankensystems und des neuen E-Banking. Damit wurde die Grundlage für die digitale Weiterentwicklung der BLKB gelegt. Ebenso haben er und sein Bereich die Neuausrichtung der Niederlassungen massgebend mitgestaltet. Der Bankrat und die Geschäftsleitung danken ihm für seine wertvolle Arbeit und sein grosses Engagement.

Simon Leumann wird den Geschäftsbereich IT & Services weiter führen, bis seine Nachfolge sichergestellt ist. Anschliessend ist geplant, dass er innerhalb der BLKB eine neue Aufgabe übernehmen wird. Die Suche nach einem Nachfolger oder einer Nachfolgerin ist eingeleitet. Es ist vorgesehen, die Stelle extern zu besetzen.

Für Rückfragen:

Monika Dunant, Telefon: +41 61 925 93 32; E-Mail: medien@blkb.ch

Alle Informationen finden Sie auf www.blkb.ch/medien.